

Jahresbericht 2017

National und überregional erfolgreich verlief das letzte Jahr im Jugendbereich unserer Abteilung: Im Leistungssportbereich konnten sich die Bramstedter Athleten Aaron Köhler und Adrian Griffel für die deutschen Meisterschaften der B-Jugendlichen in Ulm qualifizieren. Aaron startete über seine Paradedstrecke, dem 110m Hürdenlauf, dem 100m-Lauf und dem 200m-Lauf. Mit 14,24s wurde er in neuer Kreisrekordzeit 7. im Endlauf über die Hürdenstrecke. Im 100m-Lauf sprintete der junge Bramstedter mit 11,05s in den Zwischenlauf. Zuvor hatte Aaron den 100m-Kreisrekord auf 10,89s verbessert. Im 200m-Lauf konnte Aaron das B-Finale erreichen. Seine Zeiten sind im Landesverband nicht nur in den beiden Jugendklassen, sondern auch in der Männerbestenliste unerreicht. Bei Landesmeisterschaften konnte Aaron drei Titel erringen.

Adrian Griffel wurde Landesmeister im Speerwurf der B-Jugend in Hamburg mit 62,68 m. Bei den Norddeutschen Meisterschaften in Berlin steigerte sich Adrian auf 64,92m und gewann souverän. Mit der Bestleistung und neuem Kreisrekord von 65,68m mit dem 700g -Speer reiste Adrian als Mitfavorit nach Ulm, wo er leider um 17cm am Finale vorbeischrammte. 60,71m reichten nur für den 9. Platz. Tragisch das ausgerechnet ein anderer Athlet aus Schleswig-Holstein ihm den Endkampfplatz streitig machte. Niklas Sagawe aus Eutin nahm die Tipps von Landestrainer Andreas Bernecker gerne an und wurde mit einem Sonntagswurf Deutscher Meister. Mit dem Landestitel in der der eigentlich höheren A-Jugend und dem Norddeutschen Meistertitel konnte sich Adrian bereits mit dem Männerspeer(800g) mit 62,58m in der deutschen Spitze etablieren. Mit seinem Vorbild, Johannes Vetter (Weltmeister und deutscher Rekordler mit 94,44m), hat Adrian die Ziele für die nächsten Jahre abgesteckt.

Mit Aaron Köhler und Adrian Griffel hat der Verein zurzeit zwei Landeskaderathleten.



Aaron Köhler (Quelle: Boysen SHLV)



Adrian Griffel (Quelle: Boysen SHLV)

Melissa Köhler wurde Landesbeste im Dreisprung. Ihre Bestleistung betrug 11,78m.

Mit Bjarne Bluth und Lukas Huhnke nahmen zwei Sportler unserer Jugendabteilung am Bundesfinale „Jugend trainiert für Olympia“ in Berlin teil.

Kai Neuhaus AK M40 konnten sich für die deutschen Seniorenmeisterschaften in Erfurt qualifizieren. Hier wurde er 3. über die 400m Distanz. Bei den Norddeutschen Meisterschaften in Celle erreichte Kai den Titel, außerdem siegte er beim Senioren-Jahresmehrkampf-Wettbewerb 2017.

Sieben weitere Senioren und Seniorinnen nahmen an diesem Wettbewerb erfolgreich teil.

In der Schleswig-Holsteinischen Bestenliste konnte sich die BT in der Gesamtwertung aller Vereine auf dem 27. Platz behaupten. Die beste Platzierung erreichten die Jugendlichen mit dem 11. Platz. In der Seniorenabteilung geht es weiter bergauf. Der 29. Rang wird nur eine Durchgangsstation sein. Mit zwei neuen Mitgliedern verstärkte sich unser Verein, so dass man gespannt sein kann, wo die Reise 2018 hingeht.

Eigentlich hatten wir damit gerechnet, dass uns der Sportplatz aufgrund der geplanten Sanierung im letzten Sommer gar nicht zur Verfügung steht. Es stellte sich jedoch heraus, dass die Stadt für die Finanzierung Fördermittel einwerben konnte, dafür die Baumaßnahme jedoch noch einmal verschoben werden musste. Und so führten wir im März wieder eine Sportplatz -und Bahnsäuberung durch, um die Wettkampfanlagen einigermaßen für die Saison herzurichten. Wir hoffen und warten gespannt, ob die Sanierung 2018 endlich starten kann.

Gleichzeitig konnte die Strecke für die Crossmeisterschaften präpariert werden. Beim Crosslauf im Herrenholz waren 78 Aktive aus 16 Vereinen am Start. Mit nur 7 Teilnehmern waren wir dieses Mal nicht so stark vertreten. Im Herrenholz hatten wir mit Katharina Ponczyk, Matti Hardrat und Frank Bendix drei Titelträger aus der BT.

Als weitere Veranstaltungen fanden im Juni die Bramstedter Stadtmeisterschaften und im Juli das Speer- und Hochsprungmeeting auf dem Rolandsportplatz statt. Die Stadtmeisterschaften finden nun schon seit 1975 statt. Jürgen Hoyer hatte die Veranstaltung damals ins Leben gerufen. 45 Kinder stellten sich im 3-Kampf und über die 800m Laufstrecke.



Start 50 m M8: Jakob Hauschildt, Mattis Rudloff, Felix Sayir, Max Kähm



Weitsprung: Emma Battmer

Das Ferienmeeting „Speer und Hoch“ wurde zum 10. Mal ausgerichtet und hatte mit 22 Teilnehmern aus 10 Vereinen eine gute Resonanz.

Am 17.09. fand der traditionelle Brückenlauf statt. Pünktlich um 10 Uhr fiel die erste Starterklappe durch unseren Bürgermeister Hans-Jürgen Kütbach. Bereits zum 13. Mal fand diese Veranstaltung nun statt. Der neue Standort mit dem Start und Zielbereich auf dem Gelände der Tennisvereinigung Bad Bramstedt e.V. und auf den Anlagen des Golfclubs Bad Bramstedt e.V. haben sich bewährt. Das Organisationsteam hatte sich in zahlreichen Treffs sehr gut vorbereitet. Die Streckenführung und die gesamte Veranstaltungsplanung blieben verändert. Zahlreiche neue Sponsoren unterstützten den Lauf. Mit knapp 300 Läufern war das Teilnehmerfeld wieder etwas größer als im Vorjahr. Es gab sehr viele positive Rückmeldungen von Läufern und Zuschauern. Auch der Tennisverein und der Golfclub Bad Bramstedt erfreuten sich über die rege Teilnahme an Schnupperkursen mit den Schlägern. 2018 wird es eine Neuauflage geben.



Fotos: Susanne Otto

Bitte vormerken: **9.9.2018, 14. Bramstedter Brückenlauf Start ab 10.00 Uhr**

Infos und Fotos auf der Homepage: www.bramstedter-brueckenlauf.de

Den Jahresabschluss bildete dann der traditionelle **Werfertag** im Oktober. Bei der 19. Veranstaltung hatten wir schönstes Wetter, aber dieses Mal nicht so viele Teilnehmer (34). Jens Pankuweit warf den Männerspeer auf die Jahresbestweite von 65,06m. Der älteste Teilnehmer war der 80jährige Neumünsteraner Dr. Ulrich Klopsch.

In den Sommermonaten haben wir wieder die Aktion „**Sportabzeichen**“ veranstaltet und 96 Mal das Deutsche Sportabzeichen abgenommen. Erstmals gewann ein Team (unsere Seniorengruppe) beim Sportabzeichenwettbewerb des LSV 500 €. Die Bedingungen des Deutschen Sportabzeichens können auf unserer Homepage eingesehen werden.

Erfreulich, dass sich einige Gruppen in der Abteilung weiter vergrößern. Bei den Kleinkindern wachsen die Teilnehmerzahlen stetig an. Am Montag tummeln sich bis zu 50 Kinder in der Halle. Auch für die jüngeren Sportler fanden im letzten Jahr diverse Sportfeste statt. Wir waren in Bad Segeberg, Kaltenkirchen, Henstedt-Ulzburg und Bad Bramstedt am Start. Der Nachwuchs aus den Kindertrainingsgruppen ist dank unserer tollen Trainer gesichert.

Die Zahlen bei den Jugendlichen und Schülern sind erfreulich angestiegen. Die Abteilung hatte am 01.01.2018 194 Mitglieder. Das sind 20 Mitglieder mehr als im Vorjahr. Im Februar 2018 knackten wir die 200er Marke. Mit Sportler der Abteilung nahmen wir an 66 verschiedenen Veranstaltungen teil.

Infos, Ergebnisse und Trainingszeiten sind zu finden auf: www.bt-leichtathletik.de

Leider verlassen uns studien- und berufsbedingt immer wieder jugendliche Trainer, so dass wir immer Bedarf an engagierten Nachwuchskräften haben. Es werden nach wie vor Übungsleiter, Kampfrichter und Helfer gesucht. Auch die Eltern sind hier gefragt! Zurzeit sind 10 Trainer im Dauereinsatz für unseren Verein.

Ein Dank geht an alle, die die Leichtathletikabteilung der BT im vergangenen Jahr in jeglicher Form unterstützt haben. Dieser gilt besonders meinen Vertretern aus dem Vorstand, allen Übungsleitern, Kampfrichtern und Eltern, sowie dem geschäftsführenden Vorstand der BT, der Stadt Bad Bramstedt, dem KLV Segeberg, dem KSV Segeberg, den privaten Sponsoren, den Hausmeistern, der Presse und allen fleißigen Helfern, ohne die der Sportbetrieb gar nicht möglich wäre.

Andreas Bernecker, Abteilungsleiter Leichtathletikabteilung